



# Especialistas de diferentes áreas debaten hoy en el Casino sobre “¿Qué es la Universidad?”

Participarán Daniel Hernández Ruipérez, Fernando Fernández de Trocóniz, Manuel Galán, Juan Rojo y Miguel Ángel Galán

R.D.L. | SALAMANCA

Cuatro expertos de diferentes áreas se darán cita hoy en Salamanca para participar en la mesa redonda titulada “¿Qué es la Universidad?”, organizada en el Casino de Salamanca (Palacio de Figueroa).

Entre ellos destaca Daniel Hernández Ruipérez, rector de la Universidad de Salamanca desde 2009 y catedrático de Geometría, que expondrá cuál es la situación actual y las dificultades a las que se enfrentan las instituciones académicas.

La jornada contará también con Fernando Fernández de Trocóniz, abogado del Estado y exalcalde de Salamanca con amplia experiencia en política, siendo diputado en Cortes desde el año 1989 hasta 2002 y ex-presidente de la comisión de seguimiento del Pacto de Toledo.

Asimismo, participará Juan Rojo, exsecretario de Estado entre 1985 y 1992, cargo en el que desarrolló el primer Plan de I+D y el sistema de evaluación de investigación del profesorado. En la actualidad, Rojo es catedrático de Física del Estado Sólido.

El cuarto ponente es Manuel Galán Vallejo, catedrático en excedencia de Ingeniería Química de la Universidad de Cádiz, donde ocupó varios cargos de vicerrector. En estos momentos está dedicado al ámbito empresarial.

El presentador y moderador de la mesa será Miguel Ángel Galán, catedrático de Ingeniería Química de la Universidad de Salamanca.

Con esta actividad, el Casino de Salamanca quiere debatir con los ciudadanos sobre cuál debe ser el futuro de la Univer-



Fernando Fernández de Trocóniz y Miguel Ángel Galán. | ARCHIVO

**El objetivo de la jornada es analizar la situación actual y plantear cuál debe ser el futuro de la enseñanza superior**

sidad. ¿Debe enseñar la Universidad cultura o conocimiento? ¿cómo deben ordenarse los estudios? ¿deben investigar todas las universidades o solo las consideradas de excelencia? ¿y en qué deben investigar? ¿tienen que contratar las empresas licenciados o exigir doctores? Estas preguntas y otras se pondrán hoy sobre la mesa para, a partir de la opinión de los expertos, generar el debate entre los asistentes.

Las personas interesadas pueden asistir a la mesa redonda a partir de las 20:00 horas. La entrada será libre hasta completar el aforo de la sala.